
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0881/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Fahrkartenautomat 
Hebbelstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Warum wurde der Fahrkartenautomat an der Haltestelle Hebbelstraße abgebaut? 
 
Der Automat an der Haltestelle „Hebbelstraße“ wurde im Jahr 2017 an die Haltestelle „ZDF“ 
versetzt. Der Automat hatte am Standort Hebbelstraße keinen guten Umsatz vorweisen kön-
nen. Die Verkaufsdaten der Fahrzeuge an der Haltestelle „ZDF“ zeigten hingegen, dass ein Au-
tomat an diesem Standort wesentlich sinnvoller ist. Bestätigt hat sich das zwischenzeitlich 
auch durch die Fahrgasterhebung. Die Zahl der Fahrgäste an der Haltestelle „ZDF“ ist mehr als 
dreimal so hoch, wie die an der Haltestelle „Hebbelstraße“. Mit weiteren Automaten an den 
Straßenbahnhaltestellen „Im Borner Grund“, „Wilhelm-Quetsch-Straße“ und „Ludwig-Nauth-
Straße“ reduziert sich der Aufenthalt der Fahrzeuge aufgrund weniger Fahrkartenverkäufe beim 
Fahrpersonal an den genannten Haltestellen und sorgt so für kürzere Reisezeiten. 
 
2. Erfolgt eine Wiederaufstellung und wenn ja wann? 
 
Es stehen in Summe nicht genügend Fahrkartenautomaten zur Verfügung, um eine Wiederauf-
stellung an der Haltestelle „Hebbelstraße“ zu realisieren. 
 
3. Wo können aktuell stattdessen Mehrfachfahrkarten erworben werden? 
 
Den Kunden steht zum Erwerb von Fahrscheinen - Mehrfahrtenkarten inbegriffen - die Ver-
kaufsstelle Lotto-Bott im Einkaufszentrum Mainz-Lerchenberg zur Verfügung.  
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